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El alcalde de la ciudad portuguesa de Covilha 
visita el aeropuerto y se reúne con León Triviño 

El alcalde de la ciudad portuguesa Covilha, Carlos Pinto, y el 
presidente de la Cámara de Comercio, Juan Antonio León, man
tuvieron, el jueves 25 de mayo, una reunión de trabajo y reali 
zaron una visita a las instalaciones del Aeropuerto D. Quijote 
que, como se sabe, comenzará de nuevo las obras en los pró
ximos días. Carlos Pinto, que vino acompañado de algunos 
miembros de su gabinete, se interesó mucho por el modelo de 
Aeropuerto que se va a implantar en Ciudad Real e invitó a Juan 
Antonio León a visitar, con el equipo técnico, su ciudad , ya que 
tienen en proyecto la construcción de otro Aeropuerto de simi
lares características, y están muy interesados en establecer la
zos de colaboración. 

Covilha, con 54.500 habitantes, es la ciudad más importan
te de la región de la Beira Interior, o Beira Baja, como también 
se la conoce. Es de un alto interés geográfico, cultural e histó
rico. Actualmente se recupera de los pavorosos incendios que 
asolaron toda la zona en el año 2003. Tod~ esta región, de la 
que también forman parte Castelo Branco, Guarda y Fundao, in-

Los portugueses se mostraron muy interesados por nuestro aeropuerto. 

crementó su población en más de un 50% en el siglo XV. La 
mecanización de los tejidos de lana hizo ganar a Covilha el so
brenombre de Manchester portuguesa. Covilha ha sido siempre 
el núcleo industrial de la región por excelencia. En la actualidad 
el sector turístico también juega un papel muy importante. Tie
ne un gran complejo turístico de deportes de invierno. 

"1 Encuentro Empresarial Cubano" 
En el encuentro participaron 9 empresas cubanas, de diversos sectores, y 14 de Ciudad Real 

Los días 1 y 2 de Junio se celebró en la Cámara de Comercio de 
Ciudad Real el I Encuentro Cubano, en colaboración con la Cá
mara Cubana. En el encuentro participaron 9 empresas cuba
nas, de diversos sectores (tecnología, aviación, bienes de con
sumo, restauración, pesca y sector científico) así como un total 
de 14 empresas de la provirrcia de Ciudad Real , con interés en 
tomar contacto con la delegación cubana. 

El encuentro empezó con una Jornada Informativa sobre 

Inversiones en el Mercado Cubano para las empresas de la pro
vincia participantes en el Encuentro. Posteriormente se celebró 
una comida conjunta de trabajo, para pasar posteriormente a 
mantener los encuentros individuales. 

El segundo día de trabajo la delegación cubana tuvo la oca
sión de visitar algunas de las empresas tecnológicas de la pro
vincia, con la finalidad de conocer los avances que están reali
zando los empresarios de nuestra demarcación camera!. 

El encuentro empezó con una Jomada Informativa sobre Inversiones en el Mercado Cubano. El segundo la delegación visitó algunas empresas tecnológicas. 
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